

《 会員からの各市町紹介 》



■村上市長 高橋邦芳

御紹介をいただきました新潟県村上市長の高橋邦芳と申します。本日、この境港市まで馳せ参じさせていただきまして、私ども村上市の話をさせていただく機会をいただきましたことに感謝を申し上げながら、少しお聞きをいただきたいと思います。

本日、皆様のお手元に用意しましたのが、みなとオアシス越後岩船のパフレットです。昨年7月に、みなとオアシスに認定いただきました。この港を取り巻く地元の方々による岩船港港湾振興ビジョンをベースに、そのグランドデザインとしての港づくりを進めてきました。それをお認めいただきまして、昨年、認定をいただいたということでもあります。我が村上市にとりましても非常に名誉なことでありまして、これをきっかけに港が盛り上がっているというのが実態であります。

これまでも港を中心として色々な形で地域の活性化に努めてきました。例えば、日本丸の入港、国土交通省の油回収船「白山」に来港いただき、総合防災訓練などを行って参りました。

また、岩船港の背後地に、石の船と書く石船神社がございまして、1200年の歴史を誇ります。その1200年を記念するということで、「おしゃぎり」という山車が港湾緑地帯に一堂に会し、大いに盛り上がりました。

この様な形で我々の持つ歴史や文化、これが生活に密着する形で港をしっかりとつくり上げている状況であります。

私の胸にありますネームプレート、これは漆材を木彫りしたもので村上の木彫り堆朱という伝統的工芸品です。この様な形で歴史、伝統、文化、その色濃く残る土地柄でもあります。

また、パンフレットの一番下に掲載しておりますのが、ソチオリンピックで銀メダルをとった平野歩夢君です。来年、平昌でオリンピックが開催されますが、今まさにナショナルチームで金メダルを目指して頑張っています。

最後になりますが、港を核とした地域おこしをしっかりとやっていくところでございますので、皆様方も村上市に御探訪いただけるとありがたいと思っております。

ありがとうございました。